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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(18/11/2021). 4 

Aos dezoito dias do mês de novembro de 2021, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-18-de-novembro-de-2021) realizou-se a 6 
reunião não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e 7 
com a presença dos conselheiros: Fernanda Cristina Gaspar Lemes, Geraldo Creci Filho, 8 
Irineu Baptista Crivillari, Jonas Gonçalves Rossi, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla 9 
Cristiny Moraes da Silva, Leandro Piazzon Correa e Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi. 10 

Também estiveram presentes (ainda não em exercício) os conselheiros eleitos no último pleito 11 
para a composição do CONCAM 2021-2023, que não são reeleições subsequentes da gestão 12 
atual: Adriano Henriques Machado, Damásio Sacrini, Enzo Basílio Roberto. E como 13 

convidados, estiveram presentes: o presidente da comissão eleitoral para a recomposição do 14 
CONCAM  Lucas Varelo Pereira, o diretor Adjunto Educacional André Marcelo Panhan, e o 15 
presidente da comissão do PDI Adilson de Sousa Cândido. 16 

Abertura: Às dezeseis horas e sete minutos (16h07), o presidente João Roberto Moro deu 17 
início à sessão. 18 

Expediente: Aprovação da ata da reunião de 09 de setembro de 2021. João Moro consulta os 19 
conselheiros sobre a ata e não há manifestação quanto ao conteúdo dela. Sendo assim, João 20 
Moro coloca em votação a aprovação da mesma, que é aprovada pelos conselheiros em 21 

consenso. 22 

Posse dos membros eleitos do CONCAM para a gestão 2021-2023: O presidente João Moro 23 

convida o presidente da Comissão Eleitoral Lucas Varelo para falar sobre o processo eleitoral. 24 
Lucas relata sobre o processo, cuja homologação final dos candidatos eleitos se concluiu nesta 25 

mesma data. Foram eleitos: 3 titulares e 3 suplentes no segmento discente, 3 titulares e 2 26 
suplentes no segmento docente, e 2 titulares no segmento técnico-administrativo. João Moro 27 

faz a leitura do termo de posse, e tomam posse os membros: Adriano Henriques Machado, 28 
Damásio Sacrini, Enzo Basílio Roberto, Fernanda Cristina Gaspar Lemes, Karla Cristiny 29 
Moraes da Silva e Júlio Cesar Maniezzo Barboza. Dentre esses, Fernanda, Karla e Júlio Cesar 30 

são conselheiros da gestão atual sendo reconduzidos. 31 

Em seguida João Moro pergunta se há inclusão de expediente. O secretário Alexandre pede 32 
fala e destaca que Irineu Baptista Crivillari, suplente representante do poder público, também 33 

necessita tomar posse pois estava vindo pela primeira vez desde sua recondução. Sendo assim, 34 
o presidente também declara sua posse, que é válida para a gestão do mandato atual. 35 
Alexandre ainda sugere confirmar a data da próxima reunião com os novos membros 36 
presentes. João Moro consulta os presentes que confirmam, para dia 07 de dezembro às 16 37 
horas, mantendo o que estava agendado anteriormente. 38 

Ordem do dia: Primeiro ponto de pauta: Informes do processo eleitoral. Esse assunto foi 39 
abordado no expediente então segue-se ao próximo ponto de pauta. O secretário Alexandre 40 

pede fala e lembra que é necessária a inclusão da pauta referente ao PDI, devido à reunião 41 
extraordinária dessa pauta não ter atingido quórum. João Moro propõe que seja feita a 42 

inclusão, depois da pauta do PPP. Os conselheiros concordam em consenso. 43 

Próximo ponto de pauta: Calendários acadêmicos e adminstrativo de 2022. É dada fala ao 44 
diretor adjunto André Panhan que apresenta as principais datas dos calendários para o ano de 45 
2022. O Conselheiro Luiz Fernando apenas levanta uma ressalva sobre o termo IFA para a 46 
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avaliação final nos cursos técnicos de nível médio. André Panhan irá incorporar a alteração 47 

nos calendários. Em seguida João Moro coloca em votação. Calendários aprovados por todos 48 
de forma unânime.  49 

Próximo ponto: Projeto Político-Pedagógico. O diretor adjunto André Panhan prosseguiu, 50 

fazendo uma prevê explicação sobre o contexto do PPP e o processo de revisão. Os 51 
conselheiros Fernanda e Luiz Fernando fizeram a relatoria dos principais capítulos do PPP 52 
que eram o 4º e o 5º, e depois André prosseguiu com os demais. Luiz Fernando sugeriu 53 
alterações pontuais, nas páginas 47, 56 e 63, que foram aceitas em consenso. Em seguida o 54 
presidente João Moro coloca em votação. O PPP foi aprovado por unanimidade, com as 55 

alterações sugeridas. 56 

Próximo ponto de pauta: PDI. É dada a palavra ao presidente da comissão Adilson, que 57 
apresenta a comissão e explica que durante a vigência o PDI passa por 2 revisões. Ao final da 58 
apresentação João Moro e demais conselheiros parabenizaram à comissão pelo trabalho 59 
realizado. João Moro colocou em votação: Aprovado por unanimidade. 60 

Último ponto de pauta: Informes. Inicialmente o conselheiro Leandro pede inclusão de pauta 61 
para a próxima reunião de apresentação do relatório da comissão do CONCISTEC. João Moro 62 

afirma que o pedido de pauta será registrado e incluído para a próxima reunião. 63 

Continuando com os Informes, João Moro informa sobre a reforma da quadra, na qual o 64 

telhado está sendo concluído, e estão sendo feitas melhorias de acessibilidade até o local. 65 
Outro informe, fomos autorizados a dar início à construção do restaurante, prometido para 66 

2022. Está aberta a licitação de alimentação para os estudantes em 2022. Voltando ao 67 
restaurante, ele será no piso mais inferior, e portanto teremos grandes possibilidades de ter o 68 
restaurante pronto em 2023. 69 

Terminados os informes, João Moro afirma que está avaliando a possibilidade de fazer a 70 
próxima reunião do Conselho da forma híbrida ou presencial, mas será avisado se for o caso. 71 

Encerramento: Não havendo mais pontos de pauta, o presidente João Roberto Moro agradece 72 
a todos os presentes e encerra a reunião às dezessete horas e cinquenta e oito minutos (17h58). 73 

Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente 74 
e demais conselheiros presentes. 75 

Bragança Paulista, 06 de dezembro de 2021. 76 

João Roberto Moro          77 

Alexandre Fonseca Jorge         78 

Fernanda Cristina Gaspar Lemes        79 

Geraldo Creci Filho          80 

Irineu Baptista Crivillari         81 

Jonas Gonçalves Rossi         82 

Julio Cesar Maniezzo Barboza        83 

Karla Cristiny Moraes da Silva        84 

Leandro Piazzon Correa         85 

Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi        86 


